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zutaten
Zutaten für 4 Personen
250 g Parboiledreis
600 ml Gemüsebrühe
1 Zwiebel
2 Stangen Staudensellerie
1 kleine Zucchini
2 Möhren
1/2 Bund glatte Petersilie
50 g Schafskäse
50 g Ricotta
1 Ei
20 g feingemahlenes Vollkornmehl
Salz, schwarzer Pfeffer aus der
Mühle
4 EL Erdnussöl

zubereitung
Reis in kochende Gemüsebrühe
einstreuen, aufkochen, 3 Minuten
sprudeln kochen lassen und auf
der ausgeschalteten Herdplatte
20 Minuten ausquellen
lassen. Zwiebel schälen
und fein würfeln.
Staudensellerie, Zucchini
und Möhren putzen und
waschen, Möhren schälen.
Staudensellerie in
Scheiben schneiden,
Zucchini und Möhren grob
raspeln. Petersilie
waschen, trocken
schütteln und fein hacken,
mit dem Gemüse mischen
und zum Reis geben.
Schafskäse zerbröseln.
Ricotta, Ei und Mehl dazugeben
und untermischen, mit Pfeffer und
Salz abschmecken. Aus dem Teig
Frikadellen formen und diese in
heißem Erdnussöl in einer Pfanne
von beiden Seiten goldbraun
braten. Dazu schmeckt Tomaten-
salat.

Gemüse-Reis-
Frikadellen

Vor
25 Jahren…

...hat die PAZ darüber berichtet,
dass die Fälle von Karies bei
Kindern um 20 Prozent gesunken
seien. „Der Erfolg bedeute eine
‚deutliche Verbesserung der Lage‘
und sei dem Arbeitskreis Jugend-
zahnpflege im Landkreis Peine zu
verdanken. (...) Die tägliche Arbeit
erledigen dabei vor allem
Prophylaxehelfer. Sie wenden sich
an Kindergärten, Spielekreise
sowie die ersten Klassen der
Grund- und Sonderschulen und
setzen ein Vorbeugeprogramm in
die Praxis um. Dabei geht es um
die Erziehung zur zahngesunden
Ernährung, Mundhygiene und
Zahnschmelzhärtung sowie um
das Gewöhnen an regelmäßige
Zahnarztbesuche.“ Auch heutzu-
tage werden Kinder in der Schule
auf Karies untersucht. mgb

in kürze

Lengede. Ein entscheidender
Tag steht heute für die Integrier-
te Gesamtschule (IGS) in Lenge-

de an: Der Pei-
ner Kreistag
beschließt in
seiner Sitzung
ab 17 Uhr in
der Mensa des
Gymnasiums
am Silber-
kamp, ob die
Schule eine
Oberstufe er-
hält oder

nicht. Lengedes Bürgermeister,
Hans-Hermann Baas (SPD),
zeigt sich optimistisch.

„Ich bin zuversichtlich, dass
der Kreistag der Empfehlung
der Fachausschusses folgt und

eine Oberstufe
auf den Weg
bringt“, sagt
der Verwal-
tungs-Chef.
„Alles andere
wäre für die
Schüler und
Eltern eine
bittere Enttäu-
schung.“Doch
die muss Baas

anscheinend nicht fürchten.
„Ich gehe von einer breiten
Mehrheit für die Oberstufe aus“,
erklärtSPD-Kreisfraktions-Chef
Günter Hesse auf PAZ-Anfrage.

Seit Jahren wird über die Ein-
richtung einer Oberstufe an der
IGS in Lengede diskutiert. Vor
allem Bürgermeister Baas mahn-
te immer wieder eine rasche Ent-
scheidung an – und redete zu-
letzt den Oberstufen-Skeptikern
ins Gewissen. „Ich hoffe, dass die
wenigen Kritiker die Zeichen der
Zeit erkannt haben und das The-
ma nicht mehr zugunsten einer

kleingliedrigen Standortpolitik
weiter kontrovers kommentie-
ren“.

Sollte der Kreistag nach etli-
chen Verzögerungen in seiner
heutigen Sitzung die Oberstufe
schließlich doch noch auf den
weg bringen, könnte es mit der
Umsetzung ganz schnell gehen.
Die Verantwortlichen der IGS
bereiten sich seit Monaten auf

die neue, wohl dreizügige Ober-
stufe vor: „Die konzeptionellen
Planungen haben bereits begon-
nen, wir werden diese weiter
vertiefen“, hatte Schulleiter Jan-
Peter Braun bereits vor Wochen
angekündigt.

Auch in Sachen geeigneter
Lehrkräfte sei man auf einem
guten Weg. „Mit Beginn des
kommenden Schuljahres haben

40 Prozent unserer Lehrkräfte
die Berechtigung, an der Ober-
stufe zu unterrichten. Und in
den kommenden beiden Jahren
werden wir mehr als 20 weitere
Lehrkräfte einstellen“, so Braun.

2 Die Kreistagssitzung findet am
heutigen Mittwoch, 2. Juli, ab 17 Uhr
in der Mensa des Gymnasiums am
Silberkamp statt.

Heute entscheidet der Peiner Kreistag:
Bekommt die IGS Lengede eine Oberstufe?
Schulentwicklungsplanung steht amAbend auf der Tagesordnung/ Bürgermeister Baas ist zuversichtlich

Wird die Oberstufe für die IGS in Lengede heute auf denWeg gebracht? A
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Baas
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Jan-Peter
Braun

Oberg. nicht vergessen: Der
Arbeiterverein oberg hat für
seine Mitglieder, Freunde und
Bekannte einen Grillnachmit-
tag an der Grillhütte, oststra-
ße, und parallel dazu eine
Radtour organisiert. Beides
findet am heutigen Mittwoch
statt. Die Radtour beginnt um
14.30 Uhr. Treffpunkt ist am
Schulhof Ecke Bürgermeister-
ohlms-Straße/PeinerWeg. Die
etwa 25 Kilometer lange
Radtour führt im Süden rund
um oberg und endet an der
Grillhütte. Sie dauert etwa
zweieinhalb Stunden. Alle, die
nicht an der Radtour teilneh-
men, treffen sich ab 16 Uhr im
Zelt an der Grillhütte zum
gemütlichen Beisammensein.

mu

Grillnachmittag
und Radtour

Broistedt. Der 1. Broistedter
Hof- und Garagenflohmarkt
findet am Sonntag, 6. Juli, in
der Zeit von 10 bis 16 Uhr in
der gesamten Lengeder
ortschaft statt. „Es ist keine
Anmeldung erforderlich. Jeder
Broistedter, der teilnehmen
möchte, versieht am Sonntag
sein Grundstück einfach mit
Luftballons“, sagt Jasmin
Schwarz, die zusammen mit
ihrem Lebenspartner die idee
für den Flohmarkt in Broistedt
hatte. „Wir hoffen auf zahlrei-
che Besucher“, sagt Schwarz
weiter. „Und diese können sich
auf unserem Hof an der
ostenstraße 1 bei Bratwurst
und alkoholfreien Getränken
stärken.“ mu

Broistedt: Hof- und
Garagenflohmarkt
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